
本庄ミニグランプリシリーズ２０２４ 第３戦 アンケート結果 

※赤字は、アンケートに関しての回答になります。 

① 全体的にどんな印象か？ 

１名のみ普通、他は全員良い。 

② クラス分けについて 

・ビジネスバイクだけで走りたい。 

回答：今後、台数が増えれば可能です。 

・初級クラスを 38～39 秒まで OK にして頂きたい。 

 回答：基準タイムの変更予定はありません。 

・年代別クラスへ。 

 回答：年代別クラスは、タイムスケジュール的に難しいと思っております。 

・ミッションクラスとミッションオープンクラスが、GSX-R125 等の最近の大きい 125cc クラスの 

分け方が曖昧なので、クラスを増やした方が良いのでは? 

   回答：タイムスケジュールに余裕があり台数が集まるようでしたら検討させて頂きます。 

・ミッションとミッションオープンのクラス分けの違いが分かりづらい。 

 回答：排気量制限でクラス分けをしております。 

・ミッションの１２インチと１７インチは別クラスにしてもらいたい。 

 回答：今後、台数が増えれば可能です。 

③ ゼッケンのベース貼り付け必須について 

良い８割、どちらとも言えない１割、悪い１割 

悪い方のご意見（ベースが貼りづらい車種がある、手間がかかる） 

回答：２０２５年シリーズから適用とさせて頂きます。 



 

④ 今後についてのご要望等 

・ミニバイクの耐久レースを１戦開催してもらいたい。今のシリーズは年間４戦位あると嬉しい。 

 回答：耐久レースの開催は検討させて頂きます。 

・貸出ポンダーのホルダーが無い物はスクーターにして下さい。 

 回答：本年度はホルダーの個数を増やしましたので、全車両分お渡しが可能な予定です。 

・楽しめました。ありがとうございました。来年も参加します。 

・パドック内で全開している方が見受けられた。パドック内徐行を徹底してもらいたい。 

回答：パドック内は徐行厳守でお願いします。またバイクに乗って場内を移動する場合には 

必ずヘルメットの着用をお願い致します。 

・決勝レースの最終ラップは「ラスト１周」のボードが指差し合図があると良い。 

 回答：弊社ポスト員では出来かねますので、ご自身の他チームメンバーや、お知り合いの方に 

合図をしてもらうようにお願い致します。また、電光掲示板に周回数が出ておりますので 

ご確認下さい。サインボードエリアを設ける事も検討いたします。 

・MBR が貰えるじゃんけん大会をやりたいです。 

 回答：バイク用品やタイヤなどの景品をご用意出来るよう、検討して行きたいと思います。 

・時間があれば上位と下位レースも最後にあると嬉しいです。 

 回答：タイムスケジュールに余裕がある時は、行いたいと思っております。 

 

以上となります。 

アンケートにご協力頂き誠にありがとうございました。 


